

Eidesstattliche Erklärung zur Hausarbeit

Albert-Ludwigs-Universität Freiburg



UNI
FREIBURG

„Hiermit versichere ich ehrenwörtlich, dass ich diese Hausarbeit selbständig verfasst und keine anderen als die angegebenen Quellen und Hilfsmittel benutzt habe und dass ich alle Ausführungen (und bildlichen Darstellungen), die anderen veröffentlichten oder unveröffentlichten Quellen (Schriften, Internet) wörtlich oder sinngemäß entnommen wurden, kenntlich gemacht habe, und dass die Arbeit in gleicher oder ähnlicher Fassung noch nicht Bestandteil einer Prüfungsleistung war.“